absoluta por vecino —285 maravedíes—, cifras que pondremos en relación con las necesidades financieras del estado ante la guerra contra la monarquía francesa.

EVOLUCION DEMOGRAFICA DE ALBACETE

Del recuento de los repartimientos de 1556, 1561, 1565, 1572, 1581 y 1627 se obtiene la evolución figurada en el cuadro; según éste podemos observar una expansión demográfica en el número de vecinos de la villa de Albacete, desde el comienzo del reinado de Felipe II,

con 1104 vecinos, hasta 1572 con 1358 vecinos. Entre esta fecha y la anterior crecen los incrementos sucesivamente: tomando como base 100 la de 1556, en 1561 el incremento es de 101, 6%, en 1565, un 109% y el mayor registrado en 1572, con 123%. Pero frente a esta expansión demográfica, aparecen los 1031 contribuyentes de 1581, un año después de incorporación de Portugal a la monarquía hispánica. La pérdida de efectivos demográficos es importante, de un 7% respecto a 1556. Es interesante indicar el número de vecinos del año 1627. para así mostrar, también para nuestra villa, el descenso que supu-

				Incremento de la poblac. Base 100= 1556	
Año	Vecinos	Contribución	Media	Absoluto	Relativo
1556	1104	315.000 marav.	285 marav.		
1561	1122	210.000 "	187 "	18	101,6
1565	1204	112.500 "	93 "	100	109,0
1572	1358			254	123
1581	1031			-73	93,3
1627	956			— 148	86,5

¹ ducado = 375 maray.